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УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Так назывался материал («Орловская 
правда» от 16.09.2008 г.) о внезапном 
увеличении Орловским филиалом ОАО 
«ЦентрТелеком» стоимости безлимитного 
тарифного плана для абонентов городской 
телефонной сети сразу на 50 рублей — 
с 250 до 300 рублей в месяц.
Причём произо-

шло это радостное 
(для связистов, разу-
меется) событие, как 
неожиданно выясни-
ли многочисленные 
клиенты компании, 25 
августа.

Каких-либо внят-
ных комментариев 
по поводу внезапного 
тарифного скачка в пресс-службе орловского фили-
ала компании получить не удалось: нам любезно со-
ветовали звонить в Москву — непосредственно ру-
ководству акционерного общества «Центральная те-
лекоммуникационная компания».

В общем, выходило как-то не совсем цивилизо-
ванно. Ведь многотысячная армия клиентов «Центр-
Телекома», добросовестно расплачивающаяся за 
услуги связи, кажется, имела право на своевремен-
ную и полную информацию о готовящемся в недрах 
компании тарифном «сюрпризе».

«Выходит, — выражали мы сомнение в публика-
ции, — чтобы увеличить тариф на услуги местной те-
лефонной связи, администрации ОАО «ЦентрТеле-
ком» достаточно издать соответствующий приказ — 
и доставайте кошельки, господа абоненты? Инте-
ресно, согласовано ли данное решение, касающееся 
многих тысяч орловцев… с Федеральной антимоно-
польной службой?».

Вот что ответил на публикацию в нашей газете за-
меститель руководителя управления Федеральной 
антимонопольной службы по Орловской области 
А.Н. Кирьянов: «Управлением… по данной проблеме 
была проведена проверка, которая признаков нару-

шения антимонопольного законодательства и зако-
нодательства о естественных монополиях не выяви-
ла. Новые цены не вышли за максимальные преде-
лы, определённые Федеральной службой по тари-
фам. Для регионов Центральной России предельный 
тариф, установленный ФСТ за эту услугу, составляет 
300 рублей в месяц».

Ну что ж, остаётся только сказать руководству 
«ЦентрТелекома» огромное мерси — всё-таки «не 
вышли за максимальные пределы», установленные 
Федеральной службой по тарифам.

Кто-то непонятливый, пожалуй, спросит: почему, 
мол, стоимость безлимитного тарифного плана не 
увеличили на десять рублей или хотя бы на двадцать?

А зачем? Ведь можно, не нарушая закон, как 
утвер ждает заместитель руководителя управления 
Федеральной антимонопольной службы по Орлов-
ской области А.Н. Кирьянов, поднять тариф по мак-
симуму.

К сожалению, почему связистам понадобилось 
для «полного счастья» именно 300 рублей, объяс-
нить тысячам клиентов Орловского филиала ОАО 
«ЦентрТелеком» никто не может. И, кажется, не хо-
чет. Поэтому каждый волен гадать, куда пошли до-
полнительные (весьма значительные — учитывая ко-
личество потребителей услуг связи) средства: на об-
новление существующего оборудования, чтобы сде-
лать связь качественнее, или на повышение зара-
ботной платы связистов, чтобы сделать еще качест-
веннее жизнь сотрудников «ЦентрТелекома»?

С. НИКОЛАЕВ.

Когда случается 
авария

Когда бы мы ни обратились к этому за-
мечательному человеку, никогда не отка-
жет в помощи. Александр Яковлевич Ко-
ровин — депутат Орловского городского 
Совета народных депутатов — не один раз 
оказывал нам оперативную помощь в уст-
ранении аварийных ситуаций. От всей ду-
ши благодарим вас, Александр Яковлевич, 
за внимание, за участие, за поддержку, 
желаем здоровья, дальнейших успехов 
и процветания трамвайно-троллейбусно-
му предприятию, которым вы руководите!

Администрация детского сада № 23.

г. Орел.

Моя жена попала в Корса-
ковскую районную больницу 
в выходной день. Но главный 
врач Владимир Витальевич 
Картамышев сразу пришёл 
в больницу, осмотрел паци-
ентку, определил в палату 
и назначил лечение. Еже-
дневно он приходил в пала-
ту, интересовался, как идёт 
лечение. И вообще в нашей 
больнице всё очень хорошо 
организовано: четырёхразо-
вое питание, порядок, чи-
стота. Здесь очень ответс-
твенные медсёстры, ведь 

от того, как они выполняют 
свои обязанности, зависит 
исход лечения.

Мы с женой выражаем ис-
креннюю благодарность Вла-
димиру Виталь евичу, всему 
медицинскому персоналу 
и санитарочкам за добросо-
вестное лечение больных, за 
доброту и внимание. Сибир-
ского вам здоровья, семей-
ного счастья и благополу-
чия!

Анна и Виктор 

ДОЛЖИКОВЫ.

д. Парамоново.

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

НАМ ОТВЕЧАЮТ

«Тариф подкрался 
незаметно»

По долгу и по совести

За разъяснениями мы обрати-
лись в МУ «Управление комму-
нальным хозяйством города Ор-
ла». Здесь с доводами нашей чи-
тательницы даже спорить не ста-
ли. Действительно, состояние 
тротуаров на многих улицах тре-

бует ремонта, который произво-
дится по мере финансовой воз-
можности.

Как нам сообщили, в прошлом 
году были частично отремонтиро-
ваны тротуары по улицам Маяков-
ского, Черкасской, Авиационной, 

Ливенской, Молдавской, Поло-
вецкой, Поселковой, Лескова, 6-й 
Орловской дивизии, Наугорскому 
шоссе. В нынешнем году выпол-
нен ремонт тротуаров по переулку 
Товарному, улицам Песковской, 
Черкасской в районе школы № 38, 
по улице Комсомольской на участ-
ке от Комсомольской площади 
до улицы МОПРа, на участке ули-
цы Лескова и др. До конца года 
планируется выполнить частичный 
ремонт тротуаров и пешеходных 
дорожек по Карачевскому и Мос-
ковскому шоссе, улицам Михали-
цына и Раздольной.

«В следующем году работы по 
ремонту и устройству тротуаров 
и пешеходных дорожек будут про-
должены», — ответили нам комму-
нальщики.

НА ФОНЕ ГОРОДА

 По кривой дорожке
Хорошо, что в Орле дороги всё-таки ремонтируются. Но непонят-

но, почему дорожники забывают про тротуары? Например, по ули-
цам Розы Люксембург, Черкасской, 1-й Посадской, по переулку Вос-
кресенскому тротуары в таком разбитом состоянии, что люди вынуж-
дены выходить на проезжую часть дороги. Сплошные рытвины и кол-
добины. Везти коляску с ребёнком по таким тротуарам невозможно: 
ребёнка жалко. А ведь это центр города! Советую руководителям го-
рода и нашим депутатам пройтись по тротуарам пешочком, хотя бы 
по центральным улицам.

О. СОКОЛОВА.

Полосу подготовила Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Где тайны 
и мудрость поколений

На днях исполнилось пять лет со дня открытия библиоте-
ки № 17  Централизованной библиотечной системы города 
Орла.  Возраст, кажется, небольшой, но за такой короткий 
срок библиотека, которая расположена в Северном районе, 
приобрела много верных друзей.  И это не пустые слова. 
Здесь всегда рады читателям. Сотрудники благожелатель-
ны, к своему делу относятся с душой и готовы поделиться с 
нами книжными сокровищами, в которых  мысли, чувства, 
тайны и мудрость поколений.

Желаем коллективу библиотеки оптимизма,  творческого 
полёта и хороших читателей.

З. ЕРЁМИНА, И. СТАРОДУБОВА, 

Р. ЯКОВЛЕВА,Л. ГОЛЫШЕВА,  М. ОРЛОВА 

и другие читатели.

ЮБИЛЕЙ

В соседнем доме жи-
вут инвалиды-астмати-
ки, для которых подоб-
ные запахи создают по-
стоянную угрозу жизни. 
Каждый день они убира-
ют от своего забора ку-
чи мусора. Из помойки 
вытекает зловонная жи-
жа, и этот ручеек путе-
шествует по всей улице, 
далеко разнося арома-
ты. Таким образом, вся 
территория около нежи-
лого дома превратилась 
в настоящую свалку.

Рядом с контейнера-
ми кучи мусора, лежат 
спиленные деревья, ко-
торые никто не вывозит. 
Разумеется, деревья 
гораздо легче поджечь, что 
п р о и с х о д и л о  у ж е  н е о д -
нократно. Но совсем близко 
расположен деревянный 
дом... Это создает угрозу по-
жара для всей улицы, ведь 
дома расположены слишком 
близко друг от друга.

Место для свалки не обо-
рудовано: контейнеры (кото-
рые также находятся не в луч-
шем состоянии — в их стен-
ках зияют огромные дыры) 
установлены прямо на троту-
аре, так что обходить их, что-
бы попасть на трамвайную 
остановку, приходится прямо 
по проезжей части. А движе-
ние здесь хотя и не очень 
оживленное, зато машины 
мчатся на довольно большой 
скорости, частенько объез-
жая изъяны дороги по встреч-
ной полосе. 

Жители соседних домов 

неоднократно обращались в 
разные инстанции, но их горю 
помогли мало: не только не 
убрали свалку, но и не сочли 
нужным передвинуть контей-
неры ближе к дому, хотя и обе-
щали (в ответе заместителя 
главы администрации Желез-
нодорожного района А.И. Рас-
сказова на письменное обра-
щение жителя с этой улицы 
сообщается, что в срок до 
20.08.2008 года с тротуарной 
дорожки контейнеры будут 
переставлены). Указанный 
срок давно прошел, а ситуа-
ция до сих пор не изменилась, 
и люди продолжают ходить 
по проезжей части, ежеднев-
но рискуя собственной жиз-
нью. 

Чтобы напомнить о пробле-
ме жителей улицы Ляшко, мы 
отправляем эту заметку в ад-
министрацию района.

Татьяна САФОНОВА.

Фото автора.

ТАК И ЖИВЁМ

  Свалка
Дом № 46 стоит на улице Ляшко в Орле без хозяев 

уже более 10 лет. Наверное, поэтому лучшего 

места для «санкционированной» свалки просто 

не нашлось… И неважно, что совсем рядом живут 

люди, которых, мягко говоря, не радуют такой 

пейзаж и столь приятный «аромат», исходящий 

от помойки. Про тучи мух летом и полчища 

грызунов уже никто не говорит… 

  Мой дед Иван Филяев
Пишу вам с надеждой найти родственников моего 

деда Ивана Фёдоровича Филяева.  Его сводный 

брат Николай Тихонович Филяев жил в Орле, а все 

его родственники — в п. Калангуй Читинской 

области.

В сентябре 1957 года Николай Тихонович приезжал в За-
байкалье в гости. Насколько мне известно, у него было два 
сына, старшего, по-моему,  звали  Виктором. Надеюсь, что 
они откликнутся, либо отзовутся те, кто их знает. Буду рад 
познакомиться с родственниками — появится новая ветвь на 
общем родословном древе, которое я составляю.

Эдуард ОРЕШКИН.

Адрес и телефон в редакции (76-35-50).

ИЩУ ТЕБЯ


